

Datum: 12.07.2009

Sonntagsblatt

Kooperation

Vechta. Die Hochschule Vechta hat in der Seoul Cyber University eine neue Partneruniversität gefunden. Morgen Montag, 13. Juli, um 16 Uhr, unterzeichnen Vizepräsidentin Dr. Marion Rieken und Prof. Susie Kim, Präsidentin der südkoreanischen Universität, einen Kooperationsvertrag. Ab 18 Uhr hält Prof. Kim einen öffentlichen Vortrag zum Thema „Interpersonal Caring: Therapeutic Communication – Interpersonale Pflege: Hilfreiche Kommunikation“. Zu diesem Vortrag, der im Raum R 005 stattfindet, sind alle Interessierten eingeladen.